



Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Manuel Pretzl

ANTRAG Nr. 6330

04.12.2019

Baumpflanzaktionen für München

Das Baureferat wird beauftragt, systematisch zu untersuchen, wo Bäume in öffentlichen Grünanlagen und im Straßenbegleitgrün ergänzt werden können. Das Ergebnis ist dem Stadtrat mit einem Vorschlag zum weiteren Vorgehen darzustellen.

Begründung:

Bäume erfüllen zahlreiche, insbesondere für hochverdichtete Stadtbereiche unersetzliche Funktionen: Sie binden CO₂, setzen Sauerstoff frei und begünstigen so den Klimaschutz. Sie bieten außerdem Lebensraum für zahlreiche Tiere und Insekten (Artenschutz) und wirken sich durch Erzeugung von Verdunstungskälte positiv auf das Stadtklima aus (Klimaanpassung). Schon jetzt werden die o.g. Funktionen in München durch seine Baumbestände in öffentlichen Grünanlagen und im Straßenbegleitgrün in einem hohen Maß erfüllt. Allerdings sollte sich die LHM in der Verantwortung sehen, in einer durch die wachsende Bevölkerung immer dichter werdenden Stadt besonders in der hoch verdichteten Innenstadt bestehende öffentliche Grünstrukturen durch zusätzliche Baumpflanzungen zu stärken.

Manuel Pretzl, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender
2. Bürgermeister